Nächster Halt: Warendorf Nord

Bürgerbus-Betrieb startet am 12. Mai / Praktische und theoretische Ausbildung für die Fahrer beginnt

-eh- WARENDORF. Die Fahrpläne stehen, die Fahrer haben ihre Scheine - in wenigen Wochen wird es ernst: Der Bürgerbus-Verein Warendorf Nord kann am 12. Mai. einem Montag, den Betrieb aufnehmen.

Das verkündete der Vorsitzende Klaus Artmann jetzt auf der Mitgliederversammlung. Es war das letzte größere Treffen, bevor die Linie bedient wird. Das Treffen nutzten die Aktiven, um die letzten Details zu klären.

Der Bus steht zur Zeit noch in Holland und wird dort umgebaut. Er soll spätestens Ende April geliefert werden. Dann startet umgehend die praktische Ausbildung der Fahrer, Über 30 sind es, und alle werden die künftige Strecke mindestens einmal abfahren, um sich mit den Feinheiten und Details vertraut zu machen. Neben der busses setzen will. Praxis gibt es auch noch Theorieabende (8. und 14. der Verein schon zu Beginn April, jeweils um 19 Uhr im Emshof), an denen ein Mitarbeiter des RVM die Fahrer



Die Mitglieder des Vorstands des Bürgerbusvereins Nord freuen sich, dass es endlich losgeht. Am 12. Mai startet der Regelbetrieb der neuen Linie im Warendorfer Norden. Foto: Hagemeyer

pflichtend für jeden, der sich hinter das Steuer des Bürger-

auf High-Tech. In dem Bus wird ein Tablet installiert, in dem alle Daten digital erfasst

schulen wird. Sie ist ver- werden können - Tickets, sich mit dem System ver- der Verein muss also abwar-Fahrzeiten und mögliche traut zu machen." Verspätungen. "Andere Bür-Beim Ticketverkauf setzt Strichlisten, aber wer einmal das Tablet benutzt hat, will Klaus Artmann, "euch allen

gerbusvereine arbeiten mit kann es also losgehen, allerdings sind bislang noch renzentrum Eichehof, und nicht alle Haltestellennichts anderes mehr", sagte schilder aufgestellt worden. Betrieb geht, sollen die Hal-Der Bauhof und das Ordwird genug Zeit gegeben, nungsamt arbeiten daran, schildert sein.

ten. Einige Schilder stehen Von Seiten des Vereins schon, zum Beispiel an der Josefskirche und am Seniowenn die Linie am 12. Mai in testellen komplett ausge-